

**ALFACAR**  
**Lío de tráfico junto al colegio.** Los vecinos de la calle Álamos –que tiene una sola salida– se quejan de los problemas que cada día se producen en la hora de entrada al colegio Alfarquarilla, pues la vía

desemboca en la puerta del colegio, taponada por los padres que, con sus vehículos, llevan a los niños al centro.

**SANTA FE**  
**Restauran dos libros antiguos.** El Archivo Mu-

nicipal ha restaurado dos libros de actas capitulares que datan de los siglos XVI y XVII. Las páginas estaban muy deterioradas.

**MARACENA**  
**Escuela de padres.** Un grupo de padres de la lo-

calidad están aprendiendo a través de una psicóloga estrategias para aprender a educar a sus hijos, resolver situaciones de conflicto y aprovechar los momentos de ocio para compartir experiencias con ellos.

**HUÉTOR VEGA**  
**Un 75% más de IBI.** El grupo popular del municipio ha denunciado una «subida brutal» del Impuesto de Bienes Inmuebles (IBI) del 75%, en un margen de tiempo de apenas doce meses.

**Y MUCHO MÁS, EN...**  
**20minutos.es/granada**  
Toda la información de tu ciudad actualizada, el tiempo, el callejero, la cartelera, búsquedas de empleo... Todo a un clic.

# 6.300 parados granadinos no reciben ni un solo euro

**Han agotado la prestación y el subsidio.** De los 84.000 desempleados de la provincia, sólo 29.000 cobran el paro y 46.000 sobreviven con 421 euros

J. M. M.  
20 MINUTOS

Quedarse sin trabajo es un drama, pero estar en el paro y, además, no cobrar nada, se convierte en una tragedia. Y en esa situación hay unos 6.300 granadinos. Son los que figuran en las listas de desempleo de la provincia pero no perciben ya ni un solo euro. Agotaron todas las prestaciones posibles.

El Gobierno decidió el mes pasado ampliar el subsidio de desempleo a los parados que se quedaron sin trabajo a primeros de año, pero lo cierto es que, a final de septiembre, había en la provincia de Granada 6.303 personas inscritas como pa-

## El año pasado eran apenas 1.000

**Las dificultades por las que pasan los parados granadinos han aumentado enormemente en un año. Si en septiembre pasado eran 6.303 los desempleados que no cobran ni un solo euro, esa cifra era hace un año mucho menor, 1.108 parados sin percibir nada. Y hace dos años no había ninguno, todos estaban cubiertos por alguna de las prestaciones.**

rados pero sin acceso a ninguna prestación.

Según los datos del Servicio Estatal de Empleo (el antiguo Inem), a final de septiembre había 81.742 granadinos en paro. De ellos, tan sólo 29.196 perciben la prestación contributiva por desempleo, es decir, lo que normalmente se denomina cobrar el paro, a razón de unos

832 euros al mes, de media cada uno.

Otros 25.743 parados cobran el subsidio de desempleo, que son 421 euros al mes. Esta prestación se les da a los desempleados que han agotado lo que les correspondía de paro y tienen cargas familiares o a los que se han quedado sin trabajo y no habían cotizado lo suficien-

te para cobrar el paro, entre otros colectivos.

Por su parte, 3.090 granadinos perciben la renta activa de inserción, también de 421 euros, otro subsidio destinado a personas con especiales dificultades para lograr empleo, como mujeres maltratadas o emigrantes retornados. Y 17.410 cobran el subsidio agrario, también con una cantidad similar.

De esta forma, quedan 6.303 parados que no cobran nada y unos 46.000 que viven con esos 421 euros mensuales. A los que hay que sumar los 2.325 granadinos que se quedaron sin trabajo durante octubre y que están a la espera de cobrar el paro o el subsidio.

## 20 SEGUNDOS

### Las obras continuarán en el Manuel de Falla hasta junio de 2010

Las obras de rehabilitación del Auditorio Manuel de Falla de Granada se prolongarán hasta junio de 2010, por lo que la Orquesta Ciudad de Granada no podrá tocar allí hasta la próxima temporada y deberá ofrecer lo que resta de su programación anual en otros espacios, como el Palacio de Congresos. Esta reforma de gran envergadura incluye trabajos de impermeabilización, el arreglo de cubiertas, la sustitución integral de la climatización y la colocación de nuevas butacas. Todo ello, respetando el diseño del arquitecto García de Paredes. Ya ha finalizado la primera fase de la obra, la remodelación del Paseo de los Mártires.



### 'Casting' de cuentacuentos

Maracena ha celebrado este fin de semana una prueba para seleccionar un cuentacuentos. Se han presentado siete aspirantes y la ganadora –en la foto– ha sido María Antonieta, un cuento basado en Alicia en el país de las maravillas. Su autora trabajará un año representándolo.

### Abre una nueva escuela flamenca

La Escuela Internacional de Flamenco que promueven la Junta de Andalucía y el Ayuntamiento de Granada en La Chumbera, en el Sacromonte, abrirá sus puertas hoy con más de 40 alumnos matriculados que conocerán los entresijos del baile bajo la dirección de Manuel Santiago Maya, Manolote.

### Estafa inmobiliaria

La Fiscalía de Granada ha solicitado la pena de seis años de prisión para los responsables de una inmobiliaria, madre e hija, acusadas de estafar (2006) al comprador de una vivienda en Las Gabias que no llegó ni a construirse.

### Comienza hoy la semana científica

Exhibiciones químicas y Charles Darwin centrarán las numerosas activi-

dades que se desarrollarán en torno a la X Semana de la Ciencia, que se celebra desde hoy y hasta el 22 de noviembre.

### Muro de Berlín

El Centro de Lenguas Modernas de la Universidad de Granada, en el Realejo, acoge desde hoy actividades (proyecciones, conferencias, etc.) que conmemorarán el vigésimo aniversario de la caída del Muro de Berlín.

### Voluntarios para enseñar patrimonio

Alrededor de 70 personas mayores de 50 años inician hoy su formación como voluntarios del Centro Cultural CajaGranada Memoria de Andalucía para compartir y enseñar el patrimonio cultural, histórico, natural y social de la región a través de esta red de colaboradores culturales.

→ EL MIRADOR

José Miguel Muñoz

### Retrasos y más retrasos

Ya estamos acostumbrados a que las obras se retrasen. La reforma del Salón tenía que estar hecha en Navidad, y se prolongará hasta febrero. La Orquesta Ciudad de Granada tenía que estar ya tocando en su casa, el auditorio Manuel de Falla, y deberá seguir haciéndolo en el Palacio de Congresos hasta la próxima temporada, pues las obras no terminarán hasta junio. Por no hablar de las autovías y demás infraestructuras. Sin embargo, los ciudadanos no podemos retrasarnos cuando llega la hora de pagar el IBI, hacer la declaración de la renta o cualquier otro impuesto que nos toque. Nos frien a sanciones desde el primer minuto, por mucha excusa que tengamos. Las administraciones públicas sí que pueden retrasarse en sus compromisos con los usuarios, pero nosotros no. Y no se les ocurra llegar un sólo segundo tarde a la parada del autobús. ¿O creen que el conductor les esperará para que puedan subirse?



SALIR hoy

### Fotos profesionales con premio

La Escuela Arte Granada expone las fotografías ganadoras de los Premios Lux, un prestigio-ceramen de profesionales de la imagen. Se trata de fotos de gran belleza artística, impactantes y también con mensaje. Escuela Arte Granada. Doctor Olóriz, 6. De 10 a 21 horas. Gratis.

### CINE

**'Fahrenheit 451'** → Todo un clásico del cine en la Filmoteca, dirigida por François Truffaut, que reflexiona sobre la libertad intelectual y los libros prohibidos. Filmoteca de Andalucía. C/ Profesor Sainz Cantero, 6. A las 20.30 horas. Gratis.

### ARTE

**'Atrapados en el hielo'** → Exposición sobre legendaria expedición a la Antártida de Shackleton, organizada por la Universidad de Granada. Crucero Bajo del Hospital Real. Cuesta del Hospicio s/n. De 11 a 14 y de 17 a 20 horas. Gratis.

### 'Aire'

→ Algunos de los mejores fotógrafos del mundo exponen imágenes en gran formato sobre la relación del hombre con la naturaleza y el medio ambiente. Se trata de fotos impactantes. Paseo de los bosques de la Alhambra. Durante todo el día. Gratis.